

Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Silaturahmi dan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 2, 2024 - 15:19



Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Silaturahmi dan DDS

Caringin, 02 Januari 2024 - Kapolsek Caringin dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Silaturahmi yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, yaitu BRIPDA Moch. Reza Rizaldi. Kegiatan

ini berlangsung pada hari Selasa, 02 Januari 2024, dimulai pukul 13.00 WIB dan berlokasi di Kp. Cijengkol Rt. 01/04 Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas BRIPDA Moch. Reza Rizaldi melaksanakan silaturahmi kepada Bapak Amar, seorang warga Desa Cijengkol. Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat, antara lain:

1. **Pemilu Damai:** Himbauan agar seluruh masyarakat bersama-sama menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024, guna terciptanya suasana pemilihan yang damai dan aman.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Himbauan untuk tetap waspada terhadap cuaca yang sering hujan deras saat ini, sehingga perlu dilakukan antisipasi terhadap potensi bencana alam.
3. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Dorongan kepada masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal apapun yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Meningkatkan Satkamling/Ronda Malam:** Himbauan kepada warga untuk meningkatkan keaktifan dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan ronda malam sebagai langkah preventif terhadap tindak kriminal.

Semua kegiatan berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban dan saling mendukung antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat. Diharapkan upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cijengkol.